## KLUB DER FREIHEITLICHEN BEZIRKSRÄTE

Wien - Landstraße





## **Betreff: Wildblumenwiesen in Gemeindebauten**

Der unterfertigte Bezirksrat der FPÖ – Landstraße stellt gemäß § 24 der GO der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 23.06.2022 folgenden

## **Antrag**

Die amtsführende Stadträtin für Wiener Wohnen, Wohnbau,... Kathrin Gaal wird ersucht, sich bei Wiener Wohnen dafür einzusetzen, dass die Grünanlagen der Gemeindebauten im 3. Bezirk so rasch wie möglich dort wo es sinnvoll ist auf Wildblumenwiesen umgestellt werden.

## Begründung

Wie ein Bericht der Bezirkszeitung vom 17.4.2022 erläuterte, wird das Konzept "Wildblumenwiese" schon seit dem Frühjahr 2021 in Hietzing so erfolgreich erprobt, dass bereits weitere Gemeindebauten in Ottakring und der Brigittenau in den Genuss dieses Projektes gekommen sind.

Die Vorteile sind so offensichtlich, dass eine weitere Verzögerung durch eine nochmalige Evaluierung des Projektes obsolet erscheint:

"Dabei wird der Rasen nur auf zehn Zentimeter gestutzt und in den heißen Sommermonaten überhaupt nicht. "Das brachte eine Verringerung der Bodentemperatur von vorher bis zu 63 Grad auf nun maximal 26 Grad."

"Mit der Veränderung des Rasenschnitts, der Mähgänge und durch Besamung mit Wildpflanzensaatgut fördern wir Blühpflanzen und sorgen für eine Erhöhung der Biodiversität", erklärt Stefan Hayden von Wiener Wohnen."